

Antrag Nr. 03-O-26-0060

CDU-Fraktion

Betreff:

Gelbe Warnleuchte an der B 40
- Antrag der CDU Fraktion -

Antragstext:

[Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der B40 Fahrtrichtung Hochheim/ Kostheim in Höhe des letzten Hügels vor Kostheim eine gelbe Warnleuchte, die mit der Ampelkreuzung neue Brücke gekoppelt ist, anbringen zu lassen.]

Begründung:

Da die Ampelanlage an dieser Kreuzung, wenn man von Hochheim kommt, erst spät zu sehen ist und bei starkem Verkehr die Fahrzeuge bis kurz hinter der Hügelkuppe stehen, wäre es sicherlich verkehrstechnisch von Vorteil, wenn die Haltstellung der Ampel schon vor der Hügelkuppe zu sehen ist.

Mainz-Kostheim, 04. November 2018

Hans Dötsch
Fraktionsvorsitzender